

Harald Hörl führt Komödie

Dank an Mitbegründer und Ehrenvorsitzenden Peter Höhl - Neuer Spielplan

FRANKENBERG. Einen Generationenwechsel gab es im Verein „Komödie Frankenberg“: Harald Hörl hat als neuer Mann an der Spitze das Amt des Nestors und Mitbegründers Peter Höhl übernommen. In der Jahreshauptversammlung sprachen sich die Mitglieder einstimmig für den Frankenger aus, der mit Höhl zusammen in Erinnerung an gemeinsame Schultheaterzeit den Verein 1997 ins Leben rief und Zweiter Vorsitzender war.

In seinem Jahresbericht schaute der bisherige Vorsitzende Peter Höhl auf die Theaterarbeit im vergangenen Jahr zurück und zog ein positives Resümee für das Stück „Mein Freund Harvey“. Im Sommer haben die Proben für die beiden nächsten Projekte der Theatergruppe begonnen: In diesem Jahr steht mit Astrid Lindgrens „Kalle Blomquist“

erstmals ein Kinderstück auf dem Programm. Für das Stück „Lady Windermeres Fächer“ hat der Kartenvorverkauf nun begonnen. (Artikel Service)

Während die Komödie sowohl für die Bühne als auch für die Kulissen und die Maske zusätzliche Unterstützer gewonnen habe, fehle es weiterhin an zwei Faktoren, sagte Höhl: einerseits an jungen, männlichen Schauspielern, andererseits an einem großen, geeigneten Lagerraum in Frankenberg. Der Vorstand will nach neuen Möglichkeiten suchen. Peter Höhl



Sie sorgen für lebendiges Theaterleben: Die „Komödie Frankenberg“ mit ihrem neuen Vorstand (vorn von links) Harald Hörl, Heike Höhl und Peter Höhl, (hinten von links) Karl-Willi Hirth, Thomas Beuermann, Silke Eckel, Schatzmeisterin Gudrun Hörl und Erhard Wagner.

Foto: Völker

SERVICE

Kartenvorverkauf

Aufführungen des Stücks „Lady Windermeres Fächer“ finden am Samstag und Sonntag, 23. und 24. Februar, sowie am Freitag, 1. März, jeweils ab 19 Uhr statt. Karten kosten 10 Euro, für Jugendliche 5 Euro. Sie sind erhältlich bei Foto Hörl, in der Buchhandlung Jakobi und bei Edeka Wiskemann in Geismar. Am Samstag und Sonn-

tag, 2. und 3. März, finden Sondervorstellungen statt: Vor dem Theater bekommen die Gäste einen traditionellen englischen Afternoon Tea mit verschiedenen original englischen Speisen, englischem Tee und schottischem Whisky. Karten dafür kosten 22,50 Euro und sind ausschließlich im Vorverkauf bei Foto Hörl erhältlich. (zve)

dankte allen Aktiven für ihre Unterstützung im Jahr 2012.

Der Geismarer trat bei der Wiederwahl nicht mehr als Vorsitzender an. Als Grund nannte er den zeitlichen Aufwand, die die Regie und die Gesamtleitung, die bei seiner Frau Heike liegt, einnehmen. Er bleibt der „Komödie“ jedoch erhalten: erstens als Regisseur, zweitens als neuer Ehrenvorsitzender, zu dem ihn die Anwesenden einstimmig wählten. Harald Hörl dankte ihm in persönlichen Worten für seinen Einsatz. Er habe Höhl alles zu verdanken, was er auf der Theaterbühne sei, sagte Hörl und bezeichnete Höhls Verdienste um die Frankenger Theatergruppe als ein „kleines Lebenswerk.“

Der weitere Vorstand: Neuer Vorsitzender ist Harald Hörl, zweite Vorsitzende Heike Höhl. Gudrun Hörl führt auch weiterhin die Kasse des Vereins, als Beisitzer sind Karl-Willi Hirth, Thomas Beuermann und Sabine Eckel im Vorstand. Der bisherige Schulleiter der Ortenbergschule, Erhard Wagner, ist kraft Amtes Vorstandsmitglied. Alle Wahlen fielen einstimmig aus.

Harald Hörl kündigte an, dass auch in Zukunft jeweils zwei Stücke gespielt werden sollen. Für die Spielsaison 2013/2014 sind eine Boulevardkomödie und ein englischer Krimi vorgesehen. Peter Höhl und er selbst werden jeweils bei einem Stück Regie führen. (zve)